19 de diciembre de 2016

Dialma Santiago Directora de Telenoticias Telemundo Puerto Rico

De mi mayor consideración:

La misiva que usted recibe tiene el propósito de comunicarle mi renuncia al puesto de Reportero/Ancla que ocupo desde mayo de 2014 en Telenoticias. Compromisos académicos nuevos y el desarrollo de otras oportunidades profesionales ofrecidas me ocuparán.

Es innegable que el sentimiento de gratitud por el aprendizaje, momento propicio y crecimiento describe mi tránsito por este espacio laboral. Los compañeros y el taller aportaron satisfactoriamente a mis destrezas como comunicador. Además, mención especial merece el gran público que respaldó con su habitual sintonía cada aparición y ofrecimiento de este servidor. De manera que en mí privilegia el resultado de todo un esfuerzo y sacrificio. Agradecido estoy de Telemundo Puerto Rico por el honor y el gusto de presentar Telenoticias Fin de Semana.

La fecha efecto para la separación de mi cargo es el domingo primero de enero de 2017.

Cordialmente,

Ricardo Currás